
 

 

 

Associazione Scolastica Amici del Civico 

Polo Scolastico 

ITE Liceo Linguistico - La Manzoni 

 

Il giorno 29 marzo 2025 alle ore 10.00 si è tenuta in presenza e in videoconferenza l’Assemblea dell’Associazione “Amici 

della Manzoni”. 

Sono presenti, nell’aula degli Amici della Manzoni, sita al primo piano del corpo centrale della scuola, i seguenti membri 

dell’associazione: Ezio Carriero, attuale Presidente, Vanessa Pizarro, tesoriera, Irene Bona, Marco Miori, Cristina 

Piccinini, Sara Decaminada, Angelica Volpe, Lucia Prandoni, Cristina Cerrruti e Valentina Palmegiano.  Nessuno si è 

collegato online. 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Elezione del nuovo presidente 

2. Approvazione del bilancio 

3. Varie ed eventuali 

 

1. Apre la riunione l’attuale Presidente, Ezio Carriero, che rassegna ufficialmente le sue dimissioni per motivi 

personali e si procede quindi all’elezione del nuovo presidente e del Direttivo. 

  All’unanimità vengono accettate le seguenti candidature, che andranno a formare ufficialmente il Direttivo: 

Irene Bona presidente 

Sara Decaminada vicepresidente,  

Vanessa Pizarro tesoriera 

Valentina Palmegiano segretaria 

Angelica Volpe consigliera 

L’incarico sulla gestione della comunicazione e dei social viene lasciato a Simona Epifani che, non potendo 

partecipare alla riunione, ha verbalmente confermato la sua disponibilità. Non rientra nel Direttivo. 

2. La tesoriera, Vanessa Pizarro, mostra ai presenti le entrate e le uscite a decorrere da settembre 2024; viene 

fatto presente che, non avendo a disposizione i codici necessari per l’accesso, il saldo di Paypal risulta 

sconosciuto.  

Il Direttivo ad unanimità concorda sulla chiusura di Pay Pal.  

Rimane da verificare con la sig.ra Anna Cabrini (ex tesoriera dell’Associazione) eventuali giacenze che andranno 

versate sul conto dell’Associazione.  

Il saldo ad oggi risulta essere di € 2.059,43, di cui € 1.276,43 disponibili per le prossime spese, in quanto € 

783,00 fanno parte del fondo della fam. Bozzo per le borse di studio. 



Il Direttivo si interroga su quali possano essere le voci di spesa che si possono tagliare; si procederà 

informandosi sulla possibilità di non usufruire della collaborazione del commercialista, presentando il modello 

precompilato tramite i servizi fiscali. Si valuterà anche la possibilità di cercare un conto online con costi inferiori 

a quelli che si stanno affrontando adesso. Stessa riflessione per l’uso di Aruba, per la gestione della posta 

elettronica. 

Le prossime spese da affrontare riguardano il premio per “Semi al futuro” (progetto cinema) e per il concorso 

di poesia “Majorino”. Per il primo si è stabilito di destinare € 480,00 suddivisi in 4 premi: primo premio € 

180,00, secondo premio € 120,00, terzo premio € 80,00 e € 100,00 premio per la creatività. Tenuto conto che 

i vincitori sono un piccolo gruppo o una classe intera, per il primo premio si è pensato di proporre un’attività 

culturale sul territorio di Milano, con il coinvolgimento di un’insegnante della scuola, da svolgere nei primi 

mesi del prossimo anno scolastico. 

Per quanto riguarda il premio poesia, considerato che in questo caso il vincitore è uno per ogni categoria, si è 

stabilito di modificare la cifra destinata, in premi da € 50,00 l’uno, magari in buoni libri. I premi dovrebbero 

essere all’incirca 6, narrativa italiana, inglese e spagnola e poesia italiana, inglese e spagnola. 

Al termine di tutte queste considerazioni il bilancio viene approvato all’unanimità e sarà pubblicato sul sito 

AAM. 

 

3. I presenti, dopo alcune considerazioni su come poter reclutare nuovi iscritti alla nostra associazione e poter 

incassare qualcosa, nel caso ci fossero spese ancora non definite, vorrebbero organizzare, previa 

autorizzazione della Preside, un “aperilibro”, un simpatico aperitivo, magari in musica, con in regalo un libro 

ad ogni partecipante, di tutti quelli che non sono stati venduti alla giornata della solidarietà, a fronte di un 

piccolo contributo. 

-  Sara Decaminada procederà con il contattare l’associazione Progetto Itaca per vedere se è possibile creare una 

collaborazione, organizzando incontri con le famiglie della nostra scuola, magari già prima della fine della 

scuola. 

-  Ci si interroga su come la scuola abbia utilizzato i buoni Esselunga, coop e “un click” di Amazon, non avendo 

ricevuto mai nessuna delucidazione a riguardo. Verrà chiesto durante il prossimo consiglio di istituto. 

 

-  Per quanto riguarda Decathlon, si provvederà a rinnovare, come associazione, la carta scuola che consente di 

associare le famiglie alla carta stessa e ottenere più punti oltre ad avere accesso al ‘team club’ per preventivi 

dedicati  

 

-  Oltre alla riunione per il quarto anno all’estero, l’associazione genitori potrebbe promuovere un altro 

appuntamento per sostenere e pubblicizzare l’iniziativa “Porta il mondo a casa tua” per reperire famiglie 

ospitanti durante il prossimo Milan Mun; molti di noi hanno già fatto l’esperienza più volte e potrebbero 

rispondere a tante domande. 

 

-  Si sta iniziando a capire come si potranno coinvolgere, ed accogliere, a settembre, i genitori delle classi prime; 

magari presenziando alla fine delle riunioni di inizio anno per dare delucidazioni maggiori, da genitore a 

genitore, sul nuovo anno scolastico che inizierà. 

 

- L’articolo sul Milan Mun, redatto da Simona Epifani, ha trovato il consenso di tutti quelli che lo hanno letto; 

prima di essere pubblicato verrà, però, sottoposto alla Preside per l’approvazione finale. Irene Bona, avendo 

letto e-mail AAM pregresse e alcune criticità emerse tra AAM e corpo docente in seguito a pubblicazione news, 

indica che in generale bisogna valutare con la Preside come allinearsi per pubblicare news sul sito AAM. 

 

- Irene Bona chiederà un incontro tra Preside e direttivo per: comunicare cambio direttivo, valutare budget 

premi e proporre premi alternativi ai buoni, disponibilità scuola per aperilibro, modalità approvazione news 



pre-pubblicazione, rivedere disponibilità e modalità di iscrizione ad AAM per i partecipanti al MUN o Milan 

MUN (da chiarire), progetti a breve termine dell’associazione. 

 

- Si chiederà a Simona Epifani di aggiornare il sito AAM con: presente verbale, bilancio approvato e nominativi 

nuovo Direttivo  

Non essendoci altro da aggiungere, la seduta è tolta alle 12,10 

La segretaria 

Valentina Palmegiano 

Firme 

 

Segretaria 
 

 

Presidente 
 


